
令和５年度 葛飾区歯科医師連盟 第１回定例理事会 会議録 

 

１、日  時：令和５年４月１４日（金）２０：００ 

２、場  所：葛飾区歯科医師会館 

３、理事総数１３名  監事総数２名  顧問総数１名 

４、出  席： 理事１１名  監事２名  顧問１名 

   理事氏名 杉山征三、貝塚浩二、長谷川晶秀、熊倉伸一、熱田 亙、武藤功英、加藤想玄、

小泉王介、三浦謙一、権 暁成、志田祐次郎、児玉拓也、森田賀大 

   監事氏名 髙橋文夫、加藤秀之      顧問氏名 細谷正勝 

オブザーバー 小笠原浩一、増田一郎、嶋田直季（欠席：塚本裕介） 

５、会  議 

（１）開  会 長谷川副会長  

（２）会長挨拶 杉山会長 

・前年度までの会務への感謝と新年度スタートに対する訓示 

・都歯連盟アンケートの協力への感謝とアンケート結果についての総括 

・会員数の減少は、歯科医師数自体の減少も影響（少子化問題ならず少歯科医師化問題？） 

・未入会者の問題は社団・連盟を問わず、歯科医師会（団体）全体の問題であるので、双方で協力

し解決に臨むべきである（連盟は社団に協力し、社団でも連盟の必要性を再認識してもらいたい） 

・連盟活動の功績をどこまでどのように会員へ伝えるかが課題かもしれない（社団にも協力要請） 

（３）座  長 貝塚副会長 

（４）報告事項 

 １）内務（会務報告等）・・・会務報告、第１０回定例理事会会議録 （熱田常務） 

・会務報告重要事項をピックアップして報告、前回の会議録は読み取り 

２）外務（選対・渉外）・・・青木克徳区政報告会（武藤常務） 

・3 月 15 日(水)18 時よりリリオホールにて開催された青木克徳区政報告会に、三役と監事が出席

／報告書をお読み取り 

３）財務（会計報告・月別推移表）・・・会計収入支出現況（加藤常務） 

・令和５年３月分の会計報告 

４）部会・委員会・・・資料作成部会、広報委員会報告（熱田常務）（小泉常務） 

・資料作成部会報告／第１回資料作成部会を理事会前の 19時 30分から開催／部会の内容について

概略を報告する／前回の報告書はお読み取り  

・広報委員会報告／3月 17日（金）に第４回広報委員会を開催／報告書を説明、詳細はお読み取り 

         4月７日（金）KDF かわら版 No.17を発行（整備会資料に同封） 

５）都歯連盟・・・都連 第１３７回評議員会（髙橋監事） 

・3月 23日(木)17時より市ヶ谷歯科医師会館にて開催／報告書を説明、詳細はお読み取り 

 ６）その他（熊倉専務） 

・3月 25日(土)に令和５年度事業計画・収支予算書を総会会場入り口に掲示／特に質問等なし 

７）オブザーバー（公益社団、学校歯科医会） 



ア）公益社団（小笠原会長） 

・トイレが直り、ひまわりのパノラマも入ったことへのお礼 

・総会で議案が通り、会費を直接徴収することとなった 

・東京都歯科医師会入会金は、次回の代議員会で決まったら 1万円、今入った場合は、差額を返金

する 

・24日に協力医の全体会 

・学術講演会 岡先生 

イ） 葛学歯（嶋田会長）塚本専務は休み 

・教育委員会から手袋の配布が決まった ５００箱 

・保育園、幼稚園もお分けする予定 

・9 月 4 日によい歯の集いを開催予定 

・グローブは会館に送られてくるので、利用される場合は会館まで 

（５）議  題 

１）次回定例理事会の開催について 熊倉専務 

・令和５年５月１２日（金）２０：００（葛飾区歯科医師会館）／承認 

会長より、次回は決算書の作成となるので、必ず出席をしてほしい 

２）令和５年度の活動について 杉山会長 

・具体的な活動内容、支持する政党、応援する議員は例年通りで良いか？ 

会長より、具体的は活動内容：例年通りで進めていきたい 

支持政党：自民党、公明党に加え、葛飾区民連合（青木区長）を入れるか？ 

     自民党、公明党とする 

応援する議員について 

貝塚副会長）幹事長には出した方が良いのではないか。 

高橋監事）以前は、公明党は公認出していなかったが、当時自民党 3 名出していたので公明党も 3

名出したが、今現在、自民党は多い。公明党から求められたらどうするか。 

杉山会長）会長、専務で交渉するが、２００弱の会員がお願いしていると相手は考える。対応が良

くない議員もいるので、対応が良い議員を応援していきたい。 

・葛歯連盟広報の原稿依頼について 

区長、平沢議員、平田議員は確定、紙面の都合で区議会議員は１〜２名程度、付き合いのある議

員にするか、安西議員、さいとう議員の新人議員に書いてもらうか、次回の広報委員会で決める。 

・会員数減少による会費収入の減少に対する対策について 

杉山会長）ご逝去される会員の方が新入会員より多い。選挙資金 200 万が出るが、会費収入が届か

ないので、積み崩す必要が出てくる。今のところは現状維持。 

（６）協議事項 

１）６月の定例理事会の開催日について 熊倉専務  

・令和５年６月９日（金）２０：００ （葛飾区歯科医師会館）／了承 

２）次回の委員会、部会の開催について 熊倉専務  ／すべて了承                  

・広報委員会／令和５年４月１９日（金）２０：００ 葛飾区歯科医師会館 

  ・資料作成部会／令和５年５月１２日（金）１９：３０／理事会３０分前 

 ３）その他  

  役員改選なので選挙管理医委員会、決算書のため監査会 

６、閉会の辞 ・・・加藤常務 


